

# 11月 なかよし



柏市立大津ヶ丘第一小学校

第1学年・学年だより

令和4年10月31日

青々と茂っていた校庭の木々が、日に日に葉の色を変えて、冬支度をしています。学びの秋として子どもたちは漢字をていねいに書いて覚えたり、繰り上がりのあるたし算の練習をしたりと学習を頑張っています。新しく覚え、やり方がわかることで学ぶ楽しさを感じて、次のステップに進んでいるようです。継続することで、子どもたちに力がついてきていると感じます。保護者の方に励まされると、「がんばろう!」という気持ちがいってくるようです。

朝夕の寒暖の差が大きく、体調を崩しやすい時期です。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」で、お子さんの健康管理をよろしくお願いします。

## 11月の学習予定

国語	「のりものかーど」でしらせよう えを見ておはなししよう うみへのながいたび きこえてきたよ、こんなことば	音楽	せんりつでよびかけあおう スイミー
算数	ひきざん	体育	ボール投げ遊び サーキットトレーニング 持久走
生活	あきとあそぼう はなややさいとなかよし③	道徳	よりみち かやねずみのかあさん どんぐり
図工	あそぼうよ ぱくぱくさん みてみていっぱいつくったよ		みつけてみよう



## ～お知らせ・お願い～

### ☆音楽集会について

11月22日(火)に音楽集会を予定しています。当日はペア学年である6年生と4年生の児童に発表を見せます。演奏する曲は絵本や国語の教科書でお馴染みの「スイミー」です。子どもたちの表現豊かな歌や音読、曲に合わせたミニキーボード、鈴、鉄琴、タン布林、ウインドチャイムの演奏があります。音楽集会に向け日々練習をし、本番で練習の成果を発揮できるよう頑張ります。

### ☆生活科「あきとあそぼう」について

11月9日(水)に、大津ヶ丘中央公園へ行き、秋見つけをする活動をします。秋見つけでは、色づいた葉や木の実を拾ってきて、遊びを考えたり、飾りを作ったりします。作った遊びや飾りは、学年で見せあい、自分の作品の工夫点を伝えたり、相手の作品の良いところを見つけたりして、学びを深めていきます。9時頃から10時半頃まで秋見つけを行います。服装は動きやすい服と靴、首から下げられる水筒、名前を書いたスーパーの袋を持たせて下さい。雨天の場合、11日(金)に実施予定です。

### ☆サツマイモのつるでリースづくり

1学期に植えたサツマイモの苗が、子ども達のお世話のおかげでぐんぐん成長し、実をつけました。サツマイモは、掘って干した後、蒸かして学校で食べます。掘った際に刈ったサツマイモのつるは、リース作りに使います。リース作りで使いたい飾りがあれば11月28日(月)までに持たせてください。学校でも飾りを用意します。オリジナルリースはぜひご家庭で飾って下さい。

### ☆持久走記録会について

12月1日(木)に全校持久走記録会を実施します。記録会に向けて朝の時間に練習します。服装は体操着です。体操着の準備ができない時は、運動しやすい服装で参加することを連絡帳等でお知らせください。毎日の健康観察カードに加えて「持久走参加カード」に、練習の参加について「可・不可」の押印と記入漏れがないようにお願いします。予備日は12月5日(月)です。

## 学年の様子

### 1組

授業中の態度を振り返ったり、音楽集会に向けて心をついに活動したりすることを意識しています。良いと思うことが進んでできるようになり、立派な姿が見られます。

### 2組

算数が少しずつ難しくなっていますが、最後まで諦めずに取り組んだり、友達に優しく教えたりする姿が見られます。できた喜びが大きな自信になっています。

生活科 しゃぼん玉

おうちの人にじまんでできるしゃぼんだまをつくらう!

